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Aujourd’hui Vendredi Vingt-Deux Juin  Deux Mil Sept  à 09 Heures 30 le Conseil de la Communauté Urbaine de 
BORDEAUX s’est réuni, dans la salle de ses séances sous la présidence de Monsieur Alain ROUSSET, Président de la 
Communauté Urbaine de BORDEAUX. 

 
ETAIENT PRESENTS : 
 
M. ROUSSET Alain, M. JUPPE Alain, M. HOUDEBERT Henri, M. BOBET Patrick, M. BRANA Pierre, M. BRON Jean-Charles, 
M. BROQUA Michel, Mme CARTRON Françoise, M. CAZABONNE Alain, M. CAZABONNE Didier, M. CHAUSSET Gérard, 
Mme CURVALE Laure, M. DAVID Alain, Mme DESSERTINE Laurence, M. DUCHENE Michel, Mme FAYET Véronique, 
Mme EYSSAUTIER Odette, M. MARTIN Hugues, M. FELTESSE Vincent, M. FLORIAN Nicolas, M. FREYGEFOND Ludovic, 
M. GELLE Thierry, M. GUICHARD Max, M. LABISTE Bernard, Mme LACUEY Conchita, M. LAMAISON Serge, M. MERCIER Michel, 
M. PIERRE Maurice, M. PUJOL Patrick, M. SAINTE-MARIE Michel, M. SEUROT Bernard, M. SOUBIRAN Claude, 
M. TOUZEAU Jean, M. TURON Jean-Pierre, M. VALADE Jacques, M. ANZIANI Alain, M. BANAYAN Alexis, M. BANNEL Jean-
Didier, M. BAUDRY Claude, M. BELIN Bernard, M. BELLOC Alain, M. BENOIT Jean-Jacques, Mme BOURRAGUE Chantal, 
M. BREILLAT Jacques, Mme BRUNET Françoise, M. CANOVAS Bruno, Mme CARLE DE LA FAILLE Marie Claude, 
M. CARTI Michel, M. CAZENAVE Charles, M. CHAZEAU Jean, M. COUTURIER Jean-Louis, M. DAVID Jean-Louis, Mme DE 
FRANCOIS Béatrice, Mme DELAUNAY Michèle, Mme DIEZ Martine, M. DOUGADOS Daniel, Mme DUBOURG-LAVROFF Sonia, 
Mme DUMONT Dominique, M. DUPRAT Christophe, M. DUTIL Silvère, Mme FAORO Michèle, M. FAYET Guy, 
M. FERILLOT Michel, M. FEUGAS Jean-Claude, M. GRANET Michel, M. GUICHOUX Jacques, M. GUILLEMOTEAU Patrick, 
M. HERITIE Michel, M. HOURCQ Robert, M. HURMIC Pierre, Mme ISTE Michèle, M. JAULT Daniel, Mme JORDA-DEDIEU Carole, 
M. JUNCA Bernard, Mme KEISER Anne-Marie, Mme LIMOUZIN Michèle, M. LOTHAIRE Pierre, M. MANGON Jacques, 
M. MANSENCAL Alain, M. MAURIN Vincent, M. MERCHERZ Jean, M. MILLET Thierry, M. MONCASSIN Alain, 
M. MOULINIER Maxime, M. NEUVILLE Michel, Mme NOEL Marie-Claude, M. PARACHOU Serge, Mme PARCELIER Muriel, 
M. PETIT Alain, M. POIGNONEC Michel, M. PONS Henri, Mme PUJO Colette, M. QUANCARD Joël, M. QUERON Robert, 
M. REBIERE André, M. RESPAUD Jacques, M. SARRAT Didier, M. SEGUREL Jean-Pierre, M. SIMON Patrick, 
Mme TOUTON Elisabeth, Mme VIGNE Elisabeth, Mme WALRYCK Anne. 
 
EXCUSES AYANT DONNE PROCURATION :  
 
M. FAVROUL Jean-Pierre à M. SOUBIRAN Claude 
Mme FAYET Véronique à Mme DESSERTINE Laurence 
(jusqu'à 11 h 25) 
M. LABARDIN Michel à M. QUERON Robert 
M. BANNEL Jean Didier à M.QUANCARD Joël (jusqu'à 10 h 20) 

M. BELIN Bernard à M. HOURCQ Robert (jusqu'à 9 h 45) 

Mme BRUNET Françoise à Mme CARLE DE LA FAILLE M.C 
(jusqu'à 11 h 00) 
Mme. BRACQ Mireille à M. BRON Jean-Charles 
M. CANIVENC René à M. BELLOC Alain 
M. CASTEL Lucien à M. REBIERE André 
M. CASTEX  Régis à M. GELLE Thierry 
Mme. CAZALET Anne-Marie à M. DUCHENE Michel 
M. CAZENAVE Charles à M.MERCHERZ Jean (jusqu'à 10 h 25) 
Mme. CONTE  Marie-Josée à M. BROQUA Michel 
M. CORDOBA Aimé à M. GUICHARD Max 
Mlle. COUTANCEAU Emilie à M. DOUGADOS Daniel 

M. DANE Michel à Mme. NOEL Marie-Claude 
Mme. DARCHE Michelle à Mme. PARCELIER Muriel 
M. DELAUX Stéphan à M. DAVID Jean-Louis 
M. DUCASSOU Dominique à Mme. DUBOURG-LAVROFF Sonia 
Mme DUMONT Dominique à M.ROUSSET Alain (jusqu'à 10 h 00) 
M. GOURGUES Jean-Pierre à M. MERCIER Michel 
M. JOUVE Serge à M. MOULINIER Maxime 
M. JUNCA Bernard à M. BOBET Patrick ( à partir de 11 h 00) 
M. LOTHAIRE Pierre à M. PETIT Alain (à partir de 12 h 15) 
M. MAMERE Noël à M. HURMIC Pierre 
M.MANSENCAL Alain à M.LOTHAIRE Pierre (à partir de 11 h 20) 
M.SEGUREL J.Pierre à M.FELTESSE Vincent (jusqu'à 11 h 00) 
M. TAVART Jean-Michel à M. ANZIANI Alain 
M.TOUTON Elisabeth à M.SIMON Patrick (à partir de 12 h 15) 

Mme VIGNE Elisabeth à Mme WALRYCK Anne (jusqu’à 10 h 30) 
 

 
 
LA SEANCE EST OUVERTE 
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POLE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE 
Direction Projets Economiques     

DELIBERATION DU CONSEIL 
SEANCE DU 22 juin 2007 

 

N° 2007/0430 
 

 
 
 

 
 
Monsieur BRON présente le rapport suivant, 
 
Mesdames, Messieurs  
 
L’association Hauts de Garonne Développement s’attache, depuis 1989, à promouvoir 
l’image de la rive droite par le biais de la réflexion, de l’animation et de la gestion 
administrative des dossiers économiques, culturels et sociaux, en collaboration avec les 
collectivités territoriales. 
 
Les missions traditionnelles de l’association concernent les domaines suivants : 
- le développement économique et l’emploi pour affirmer l’existence d’un pôle cohérent et 
dynamique sur les Hauts de Garonne (constitution d’une banque d’informations sur les 
projets locaux), 
- la contribution à l’aménagement durable du territoire dans le cadre de l’établissement de la 
charte paysagère de la presqu’île d’Ambes, étude et développement des activités de loisirs 
et de tourisme de proximité, etc… 
-l’organisation de passerelles entre les communes urbaines et rurales dans tous les 
domaines de la vie quotidienne comme le sport, la santé et le social, 
-la promotion et communication au bénéfice des acteurs de développement pour l’utilisation 
de tous les médias disponibles, 
-la conception, la réalisation et la gestion d’équipements publics ou de services sur mandat 
explicite. 
 
Par ailleurs, l’association a ouvert de nouveaux chantiers qui contribuent à la dynamique 
économique nécessaire au développement de la rive droite, et qui sont les suivants: 
   - gestion et animation de la pépinière de Lormont axée sur les services à la santé, 
   - rencontres inter - entreprises, 
   - promotion de l’entrepreunariat au sein des ZUS et des BTS et BAC PRO des lycées, 
   - mise en œuvre d’un plan de professionnalisation/formation pour les jeunes dirigeants 
d’entreprises, 
   - conduite d’études pour le rayonnement du territoire : à Floirac le village d’artisans du 
BTP, option éco - construction et développement durable, étude d’une plate-forme 
logistique multimodale sur le SIM de Bassens, 
 - étude opérationnelle pour l’implantation d’une pépinière d’entreprises sur Ambarès. 
Le budget prévisionnel 2007 de l’association se présente comme suit :  

 
Association intercommunale de développement économi que- Hauts de Garonne 
Développement - Programme d'actions et budget prévi sionnel 2007 -Subvention 
de la Communauté Urbaine - Convention -Approbation - Décision - Autorisation 
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CHARGES € T.T.C RECETTES € T.T.C 
Achat d’études et fournitures 
Services extérieurs 
Documentation 
Autres services extérieurs 
Impôts et taxes 
Salaires et traitements 
Autres charges de gestion 
courante 

18 100 
6 200 
1 200 

39 600 
7 500 

214 600 
79 500 

Honoraires 
Ventes de produits finis 
 Subventions : 
 -Etat (DDTEFP/ CPE) 
 -ville Floirac  
 -ville Bassens 
- Conseil Régional 
- Conseil Général 33 
- Communauté Urbaine 
- Cotisation des communes 
- ville Lormont 
- Europe 
- CNASEA 
- Autres 
- CUCS 
- Cotisations 
- Loyers 
- Participation salons 
- Rencontres inter entreprises 
- Produits exceptionnels 
-Autres subventions 

3 000 
11 700 

 
10 000 

5 000 
5 000 

20 000 
70 700 
50 000 
68 200 
21 000 

6 000 
22 000 

3 000 
9 600 
2 500 

21 900 
2 600 
4 500 

10 000 
20 000 

TOTAL 366 700 TOTAL 366 700 
 
Ainsi, considérant le programme d’actions et le budget prévisionnel présenté, nous vous 
demandons, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir : 
 

- APPROUVER le programme d’actions présenté par l’association Hauts de Garonne 
Développement au titre de l’année 2007, 

 
- DECIDER l’attribution d’une subvention à hauteur de 50 000€  à l’association Hauts 

de Garonne Développement pour la réalisation de son programme d’actions 2007, 
 

- Autoriser  Monsieur le Président Alain Rousset à signer la convention ci-annexée 
qui prévoit les conditions du règlement financier de la participation communautaire. 

 
Les dépenses correspondantes seront inscrites au chapitre 65, article 6574, fonction 
900 du budget de l’exercice en cours. 
Les conclusions, mises aux voix, sont adoptées à l'unanimité. 

Fait et délibéré au siège de la Communauté Urbaine le 22 juin 2007, 
 

Pour expédition conforme, 
par délégation, 
le Vice -Président, 
 
 
 
M. JEAN-CHARLES BRON 

 
REÇU EN PRÉFECTURE LE  

11 JUILLET 2007 
 

PUBLIÉ LE : 11 JUILLET 2007 
 


